

El 16 de octubre de 2016 el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, inaugurará el Guaguaseo, la segunda guagua en el mundo de aseo para personas sin hogar.



*La guagua totalmente restaurada y lista para su misión*

(Canarias, 27/09/2016) “Fuerteventura podía haber sido la primera ciudad en el mundo en tener **un autobús o guagua de aseo para indigentes**, y ser un ejemplo de solidaridad con eco mundial”.

El lamento de los responsables de la Iglesia Evangélica Misión Cristiana Moderna (MCM) tiene que ver con la lentitud y burocracia con que fue tratada esta iniciativa por parte de empresas y autoridades locales, que permitió que la idea fuera concretada antes en otro extremo del mundo.





El proyecto "Guaguaseo" de la Misión Cristiana Moderna es un proyecto solidario pionero que busca mejorar el transporte público en la zona de Guaguas, Puerto Rico. El proyecto consiste en la compra y mantenimiento de buses para proporcionar un servicio seguro y eficiente a la comunidad. Este esfuerzo es parte de un programa más amplio de desarrollo comunitario y apoyo social que la Misión Cristiana Moderna lleva a cabo en la zona.